山北小学校 学校だより

児童一人一人が輝き、夢実現

R1.8.28 第6号

文責 渕上 佳宏

メディアコントロール

等に感謝しております。 ました。 会で百十 今日を迎えられたことをとても嬉しく思いま まずは、 かった夏休みも終わり、昨日(八月 昨日は一人の欠席もなく、夏休み明け集 休み中のご家庭での見守りや声かけ 五人全員が顔を合わせることができ から前期後半がスタートしました。 夏休み中に大きな事故等もなく

学習に意欲を持って、元気に取り組めた子供 五年生の 県学力調査も待っています。これらの活動や ています。 内容を学習し、「ゆうチャレンジ」という 学年の見学旅行等、 前 、玉東町教育の日、四:期後半から後期前半に 。また、日々の授業でも次々と新し見学旅行等、多くの行事が予定され集団宿泊教室、六年生の修学旅行、東町教育の日、四年生の通学合宿、 集団宿泊教室、 た日々を送ることができることで かけて は、 陸 上記

ことはきちんとする」子供が多いことが分か っています。しかし残念ながら、先生やお家 人に言われたこと以外のことを「自分から ところで、アンケー 果も出ています。 で考え行動する」ことは、もう一歩とい 山北小学校は 「とても素直 下調. 熊本弁で言うなら「言 査等の結果を見る 言われた

> はや、周 え判断してやらない。こういう「自分をコン 周りの人のためにならないことは、自分で考 に付けてほしいと願っています。 トロール」する力を山北小の子供たちには身 わ 自分から進んで取り組 りの人にとって必要なことや大事なこと をされていないことでも、 いうことでしょう む。反対に自分や

ーゲームに加え、スマートフォン等つトッ、デー」を設定して、これまでのノーテレビノ ご協力も必要だと考えております。 方を身に付ける取組みを始めます。詳細は後接続機も含めたメディアとの上手な付き合い 害」の人が増え、社会問題化しています。ない、いわゆる「ネット依存症」「ゲーム障 効果を発揮するためには、ご家庭のご ブ等にはまって、一度やり出したら止められ 接続機器を使ったネットゲームやユーチュー -ゲームに加え、 そこで九月中旬に「メディアコントロー 特に最近では、スマートフォン等のネット 別紙でお知らせしますが、この取組みが身に付ける取組みを始めます。詳細は後 理 一解と ル

て後 本校教育活動がさらに充実するよう「チー 期も引き続きよろしくお願いします。 北」で頑張って参ります。前期後半そし

A

練習・大会やプール開放(延べ百九十九人) り太鼓演奏(六年生全員)、 しています。 に参加した子供たちもおり、 (十一人参加) などです。 夏休みには、子供たちは様々な活動に参加 玉東町童話発表会 (六人) 、玉 台湾訪問 (六年希望者)の他に また、 郡市 段とたくまし 社会体育の 水泳記録会 東町夏祭

> 大変お世話になりました。 からの除草活動・球技大会・ 保護者の皆様にも八月十八日(日)は、 地区懇談会と、 朝

く成長

した夏休みとなったことでしょう。

板がありましたが、今回は を入れる棚と同じ側に黒 上下可動式で、子供たちが 面に設置しました。また、 反対側のすっきりした壁 これまでは、ランドセル等 しい黒板を設置しました。 (一年~三年)の教室に新 夏休み中に 低学年棟

あり、これもまた便利になったと思います。 れました。今後は全てのトイレに洋式便座 書く必要もなく、便利になりました。 台に乗ったりして黒板に また、各棟のトイレを洋式化する改修も行わ が

る予定です。 なお、防犯カメラの設置も近日中に行わ

対

もお子さんの健 と言われています。学校でも健康観察をし 慣れしてしまった子供は、熱中症の危険大度が高い日が続いています。特にエアコン という気象予想で、なおかつ秋雨のため湿九月には三十度を超える真夏日に戻る 2 かりやって予防に努めますが、ご家庭で 気掛かりが ある場合は、早めに連絡